

La Jornada Sección: Política 2024-01-09 03:51:59

193 cm²

Página: 8

1/1

ASTILLERO

Exhibir (aún más) al cártel inmobiliario // También al priísmo y la trata // Saldo del caso Ernestina // Puebla: rechazo a "Pepe" Chedraui

A BATALLA DE fondo se refiere a lo electoral. Morena y sus aliados necesitan sostener una vigorosa pelea judicial contra el llamado cártel inmobiliario, es decir, contra el conglomerado de intereses políticos (sobre todo panistas) y económicos que con una figura altamente emblemática al frente (Santiago Taboada, miembro de la cofradía blanquiazul asentada en la ahora alcaldía Benito Juárez) se enfrenta a la morenista Clara Brugada y pretende ampliar el número de plazas opuestas al morenismo (actualmente, siete de 16 alcaldías).

EN REALIDAD, NI siquiera es indispensable la presencia física de Ernestina Godoy al frente de la fiscalía capitalina de justicia. Los procesos iniciados contra panistas relevantes, que en algunos casos han implicado cárcel, y los que están por iniciarse, pueden ser llevados con naturalidad por otros funcionarios, siempre bajo la supervisión del ampliado equipo de juristas que militan en la llamada 4T.

PERO, COMO HA sucedido en otros casos sumamente polémicos, la gran ganancia política del cuatroteísmo reside en la exhibición palmaria de los intereses nefastos que mueven a quienes resisten aferradamente contra la continuidad de ciertos servidores públicos o a favor de la conservación de esquemas añejos de operatividad institucional corrupta.

SE EQUIVOCAN LOS partidos opositores al creer que lograron un gran triunfo al impedir que Godoy siguiera en la fiscalía chilanga, pues no podrán frenar (al contrario, estarían agregando enardecimiento guinda) los procesos relacionados con la delictividad en materia inmobiliaria (que, en el caso, se centran en el panismo por las razones electorales aquí mencionadas, aunque esa delictividad también se ha manifestado en administraciones de todos los colores partidistas) y con la trata de personas, en cuanto a priístas cuyo mejor botón de muestra es Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, ex dirigente tricolor en la Ciudad de México

y ex diputado que se aloja en un reclusorio capitalino.

ERNESTINA GODOY PODRÁ encontrar nuevos caminos: ya el líder extraoficial del Senado, Ricardo Monreal, dijo ayer que debería ser candidata de Morena a esa cámara; otras voces la consideran viable como sustituta del virtualmente desaparecido fiscal federal, Alejandro Gertz, o en algún cargo de último tramo en la administración andresina o en campaña con Claudia Sheinbaum en espera de alguna asignación importante en el probable segundo gobierno federal morenista.

Astillas

EN PUEBLA SE mantiene la oposición a que José Chedraui Budib sea candidato de Morena y aliados a la presidencia municipal de la capital. Empresario, hijo de José Chedraui Alam, quien fue cercano al Grupo Atlacomulco, peñistas tanto el padre como el hijo, "Pepe" fue dirigente municipal del PRI y diputado local por este partido y ahora navega con bandera

presuntamente guinda. Separar el poder económico del político, se dijo alguna vez por ahí como objetivo de regeneración nacional. Luego de 12 días de huelga de hambre de dos militantes colimenses de Morena, se llegó a acuerdos con Mario Delgado y otras autoridades partidistas en busca de frenar la presunta intervención de la gobernadora, Indira Vizcaíno, en los procesos de selección de candidaturas guinda; en específico, se denunció el bloqueo a las aspiraciones de la abogada Martha Zepeda del Toro. Dos diputadas priístas del Congreso de la Ciudad de México votaron a favor de la continuidad de Ernestina Godoy (y, aún así, Morena se quedó a tres votos de conseguir la necesaria mayoría calificada). Por tanto, Alito Moreno ha anunciado que iniciará un proceso para expulsar de sus filas a Mónica Fernández César y Wesly Chantal Jiménez Hernández. Y, mientras el otrora poderoso Adán Augusto López Hernández libra su batalla política más importante de la actualidad en busca de algunas candidaturas morenistas a diputaciones y alcaldías en Tabasco, ante el nuevo poder local que representa Javier May, candidato a gobernador, ¡hasta mañana!

